
ただ、一対一で質問に返信をしているだけだと非常に効率が悪い。そこ

で、例えば英単語の覚え方などこれまで受けた質問に対する回答ファ

イルをPDFにしてサーバにアップし、それを閲覧してもらうしくみにしまし

た。

一方、質問者のメルアドを集めてリスト化し、メルマガを作成して配信す

ることにしました。会社員時代、その会社のメルマガを担当し、自分で

記事も書いていたのでメルマガの配信はお手のもの。高校生だけが対

東京都が運営している安心感があったので

アドバイスを信頼して受けることができました
自分が持てる能力を提供していくうちに

次第にビジネスとして成立するようになりました
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東京開業ワンストップセンターは、会社設立に必要な各種手続にワンストップで対応する相談窓口です。
平成29年には渋谷と丸の内にサテライトセンターも開設、より利用しやすくなりました。今回は、何気なく
始めたTwitterがやがて起業へと実を結んでいった、小田恵美子さんにお話を伺いました。

利用者 リレーインタビュー…………

大学院生のときに始めたTwitterに寄せられる

受験生からの相談がきっかけでした

私からのワンポイントアドバイス

起業するなんて、思ってもいなかったんですよ。まったくの成り行きでし

て…。

会社員のとき、高層階のオフィスで大きな地震に見舞われたことがあり

ました。「あっ、このまま死ぬのかな」と考えたとき、「大学時代にかじっ

た中国思想をちゃんと学んでおけばよかったな」と心底思ったんです。

会社を辞めて早稲田大学の文学部に学士編入し、東洋哲学を学び直

すことにしました。卒業後は、東京大学の大学院へ進みました。

大学院生のときに何気なくTwitterを始めたんです。自己紹介に記入

することが他になかったので、東京大学の大学院生であることを書いた

ら、受験生から勉強方法のアドバイスなどを乞う質問が寄せられるよう

になりました。現役時代は自分も勉強ができるほうではなかったので、

できない人の気持ちはよくわかる。それで自分なりのアドバイスをしてい

たら予想外に効果があって、「志望校に受かりました」といった感謝の

メールが続々と届くようになったんです。「これは面白い」と徐々にハ

マッていきました。

とはいえ、どうすれば会社が設立できるのか、まったく知識がありません

でした。そんなとき、Facebookで東京開業ワンストップセンター利用者

が配信した動画を見たんです。「ここに来れば会社設立がゼロから完

了します！」と。東京都が運営しているという安心感もあり、とりあえず

訪問してみることにしました。すると、まるでベルトコンベアに乗せられて

いるかのように、はい次、はい次といった感じで、どんどんと手続きが進

んでいく。わからないことは丁寧に説明してくださるし、困ることなく登記

までたどり着きました。こんなに順調に会社設立の手続きが済むなど

思ってもいませんでした。

東京開業ワンストップセンターは、会社設立に必要な各種の手続き

ごとにブースが並んでいるので分かりやすい。しかも、ここ一か所だ

けで申請に必要な書類がすべて作成できるので、とても便利です。

とにかく一度、訪れてみることをお勧めします。

株式会社シンカラボ. 代表取締役 小田恵美子 さん
プロフィール／会社員を経て早稲田大学に学士編入し、卒後、東京大学大
学院へ進学。東大院在学中から学生・社会人に対して社会人時代に培った
ノウハウを活用し、勉強のノウハウを提供。学生・社会人を問わず合格実績多
数。2018年10月に同社を設立。Twitterフォロワー3万4,000人。メルマガ読
者5,000人。著書に『社会人から私の東京大学大学院合格大作戦』。

【東京開業ワンストップセンター】
住所：東京都港区赤坂1-12-32 アーク森ビル 日本貿易振興機構（ジェトロ）本部7階

電話：03-3582-8352 FAX：03-5561-4123
URL: http://www.seisakukikaku.metro.tokyo.jp/onestop/japanese/top/

相談体験会を随時開催しています。 参加者募集中！ 誰でも無料でご利用いただけます！

象だったときはさすがにお金をいただくのは忍びなく情報提供は無償で

したが、やがて彼らが大学生となり、社会人となっていき、メルマガでつ

ながっていることもあってそのときどきの相談ごとが寄せられるんですね。

その相談に応えるようなさまざまな教育講座を有料で開催したところ、

受講後のアンケートで8割以上の参加者から最高評価を受ける反響を

得られました。

そして、これを継続していくうちに、この一般向けの学習・教育サービス

の提供がビジネスとして成り立つ自信と実績を積み上げることができ、

法人化を決意するに至りました。


